

# なかよし



和良比小学校  
第1学年 学年便り  
令和8年1月7日

新しい年のスタートです。子どもたちは、小学校で初めての冬休みの思い出を、それぞれの胸にかかえて登校してきました。新しい年への夢と希望に満ちた元気な顔で輝いています。子どもたちが目標に向かって一日一日を大切に過ごしていくよう、担任一同支援していきたいと思います。

本年も、引き続き保護者の皆様のご協力をよろしくお願ひいたします。



## ＜今月の学習＞

|    |  |      |                                    |
|----|--|------|------------------------------------|
| 国語 | ・しをのしもう ゆき<br>・みぶりでつたえる                          | 体育   | ・跳び箱を使った運動遊び                       |
| 算数 | ・大きいかず ・なんじなんぶん                                  | 図画工作 | ・くしゃくしゃしたら、だいへんしん                  |
| 生活 | ・ふゆだいすき  | 英語   | ・からだ                               |
| 音楽 | ・ようすをおもいうかべよう<br>・にほんのうたをたのしもう<br>・みんなであわせてたのしもう | 道徳   | ・こくばんとうばん<br>・七つのほし<br>・もりのゆうびんやさん |

## 《お知らせとお願い》

### ○冬の服装等について

最近、一層寒さが増してきましたが、安全面等を考え和良比小学校では以下のことについて指導していきます。

- ①登下校中、周りの音が聞こえにくくなるため、耳当てを使用したり、フード被ったりすることは原則として行わないように指導をします。
- ②使い捨てカイロを校内で使用する際は、カイロに記名をし、床に落としたり投げたりしない、授業中に出して使わないよう指導をします。
- ③室内では、ジャンパーやコート等の上着やネックウォーマー、マフラー等は脱いで学習を行います。教室は暖房をつけていますが、同時に換気も行っています。寒くならないように温度調節できる服装をお願いします。
- ④体育の時間は長スパッツや長袖のシャツは着用しないように指導しています。理由と致しましては、長スパッツをはいていると怪我の発見が遅れること、怪我の処置がしにくくなってしまうため、長袖シャツは体が温まったときに体温の調節が難しくなるためです。寒い場合は長袖のジャージやズボンを着用してもかまいませんので、必要なご家庭はご準備をお願いします。また、上着を着用する場合は、安全面を考慮し、チャックを閉めること、袖から手を出すことを指導しています。

### ○登下校について

登下校の際に走ってしまい怪我をするケースが多くなっています。学校でも広がらず歩いて帰るように指導して参りますが、ご家庭でも再度登下校の仕方についてご確認をお願い致します。

#### 生活面

3学期は2年生になるための準備を行う学期になります。そのために、「時間を意識すること」について指導していきます。時計を見て時刻を読み、次の学習の準備ができるように声をかけていきます。時刻の学習は3学期の算数で行います。これから習うところではありますが、ご家庭でも時計を読む練習していただければと思います。

#### 学習面

3学期は、学習のまとめの時期に入ります。家庭で取り組んでいる宿題につきましてもこれまでのよう、丸を付けていただき、理解が不十分な場合は教えていただければと思います。また、学習用品をそろえ、学習規律を守るなど、学習に取り組む姿勢についても、引き続き指導してまいります。連絡帳をご確認いただき、持ち物の確認など、引き続きご協力をお願いいたします。